

Student View - Mesure de fluidité et de précision

Considérés comme une menace

Au début des années 1900, il y avait des milliers de chevaux ojibwés qui vivaient en liberté près des Grands Lacs en Ontario. Ces animaux détruisaient les champs des fermiers et mangeaient les **récoltes**. Le gouvernement canadien pensait que ces chevaux étaient un risque pour la santé, alors ils ont essayé de les faire disparaître.

Un voyage dangereux

En 1977, il ne restait plus que quatre femelles (juments). Elles vivaient dans une communauté isolée du Lac La Croix, en Ontario. Une équipe américaine a décidé de venir sauver les quatre juments et de les amener dans une ferme du Minnesota. Comme il n'y avait pas de route pour faire le voyage, les membres de l'équipe ont attendu l'hiver pour traverser le lac gelé en camion. Le voyage sur la route glacée était très difficile et dangereux.

Sauver le cheval ojibwé

Pour éviter l'extinction de la race, les juments ont été accouplées avec un cheval mustang. Le mustang est un cheval beaucoup plus grand que l'ojibwé.